



El domingo 15 de abril en la Plaza de Colón con actividades para adultos y menores y exhibición de recursos sanitarios y psicosociales

## La Escuela Madrileña de Salud organiza el I Encuentro de Educación en Emergencias Sanitarias dirigido a los ciudadanos

- Talleres del SUMMA 112, punto de Donación de Sangre, teatro infantil o exhibición de rescate canino y vehículos de emergencias
- Campaña de difusión con cartelería, en twitter a través del hashtag #EnEmergenciasTuCuentas y [www.madrid.org/escueladesalud](http://www.madrid.org/escueladesalud)

**3 de abril de 2018.**- La Escuela Madrileña de Salud de la Consejería de Sanidad ha organizado el I Encuentro de Educación Ciudadana en Emergencias Sanitarias, que se celebrará el próximo domingo 15 de abril (de 10 a 14 y de 17 a 20 horas) en la Plaza de Colón, con la participación de dispositivos sanitarios y recursos psicosociales de la Comunidad de Madrid, el Ayuntamiento de Madrid y el Ejército, y un programa de actividades lúdico-participativas dirigidas tanto a adultos como a menores.

El objetivo de este primer encuentro es sensibilizar a la población sobre su papel clave en las emergencias sanitarias, dar a conocer los recursos y mostrar la importancia del trabajo en equipo y coordinación de las distintas instituciones, mediante una muestra del recorrido de los dispositivos que se activan para salvar vidas, localizar personas o responder ante situaciones de pérdidas.

Como arranque del Encuentro, la Escuela Madrileña de Salud ha puesto en marcha una campaña de difusión con la edición de carteles que se distribuirán en los espacios sociosanitarios, centros educativos y zonas próximas de la Plaza de Colón, con apoyo en la red social Twitter y el hashtag #EnEmergenciasTuCuentas e información disponible en la web [www.madrid.org/escueladesalud](http://www.madrid.org/escueladesalud).

En total, en el Encuentro participan nueve entidades de las tres administraciones: la Agencia de Seguridad y Emergencias Madrid 112, la Unidad Militar de Emergencias (UME), el SUMMA 112, el SAMUR-Protección Civil, el Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid, el Colegio Oficial de Trabajo Social de Madrid, el Centro de Transfusión de Sangre de la Comunidad de Madrid, la Oficina Regional de Coordinación de Trasplantes y la Escuela Madrileña de Salud, que lidera la iniciativa y que ofrecerá información sobre sus actividades.



Comunidad  
de Madrid

# Oficina de Comunicación

El Encuentro mostrará la importancia de la llamada al 112 como punto neurálgico que activa la alerta, mediante demostración en un puesto de operador de emergencias, recepción de llamadas y talleres de llamadas efectivas.

Los ciudadanos podrán participar, entre otras actividades, en los talleres de Reanimación Cardio Pulmonar (RCP) del SUMMA 112 dirigidos tanto a adultos como a niños, acudir a sesiones de teatro infantil (*Cuenta Cuentos y Ponte en su lugar*) o bien a las exhibiciones que realizará la UME con su equipo de perros adiestrados en la búsqueda de personas.

Por su parte, el SAMUR-Protección Civil llevará a cabo actividades dirigidas a los menores (Juego de la Oca), el Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid ofrecerá charlas informativas sobre su intervención ante una emergencia sanitaria y el Colegio de Trabajadores Sociales llevará a cabo actividades de educación para mostrar su trabajo en emergencias (Juego de los Dados). También se habilitará un stand para concienciar, con el apoyo de asociaciones de pacientes, sobre la importancia de la donación de órganos como último eslabón solidario de una situación que concluye con pérdidas humanas.

Además, el Encuentro dispondrá de un espacio para conocer de cerca el equipamiento de emergencias, entre otros varios módulos de intervención rápida de SUMMA 112; SAMUR-Protección Civil y UME que consta de un camión de 20 toneladas que se despliega creando un espacio de 70 metros cuadrados (que acogerá el RCP), o embarcación de búsqueda y rescate en inundaciones, ambulancia todoterreno y vehículos ligeros de la UME.

## HUMANIZACIÓN DE LA ASISTENCIA SANITARIA

La Escuela Madrileña de Salud, bajo la coordinación de la Viceconsejería de Humanización de la Asistencia Sanitaria se puso en marcha el pasado año como uno de las principales iniciativas del Plan de Humanización de la Asistencia Sanitaria con los objetivos de fomentar los hábitos y estilos de vida saludables en los ciudadanos, pacientes o cuidadores y potenciar el papel activo del ciudadano en el cuidado de su salud y en la autogestión de su enfermedad.

También promueve la alfabetización sanitaria o cultura de salud, proporcionando a la ciudadanía información básica veraz, que pretende servir de apoyo para la toma de decisiones dirigidas a promover y mantener una buena salud.